



Stadt Dreieich · Der Magistrat
Kommunikation & Bürgerbeteiligung
Ihre Ansprechpartnerin ist:
Claudia Scheibel

Hauptstraße 45 · 63303 Dreieich
Telefon: +49 (0) 6103 - 601-190, -191
Zentrale: +49 (0) 6103 - 601-0
Telefax: +49 (0) 6103 - 601-192
E-Mail: presse@dreieich.de
Internet: www.dreieich.de
   @mein3eich

Medieninfo: 25-060
Datum: 8. Mai 2025

Kinder- und Jugendförderung: Wer macht mit beim Dreieicher Jugendparlament?

Dreieich. Ende dieses Jahres finden zum sechsten Mal die Wahlen für das Jugendparlament (JuPa) Dreieich statt. Knapp 3.900 Jugendliche, die ihren Wohnsitz in Dreieich haben, sind aufgefordert, ihre Stimme abzugeben und damit ihre politische Vertretung zu wählen. Alle Jugendlichen, die zwischen dem 7.12.2004 und dem 6.12.2013 geboren sind, können sich zudem zur Wahl für die nächste zweijährige Legislaturperiode aufstellen lassen.

Das Jugendparlament vertritt die Interessen der Jugendlichen in Dreieich. Bei allen Entscheidungen der Stadt, die Jugendliche betreffen, soll das Jugendparlament einbezogen werden. Die 19 gewählten Mitglieder des Jugendparlamentes diskutieren und beschließen auf ihren Versammlungen die dazu notwendigen Dinge und können dann einen Antrag in die Stadtverordnetenversammlung einbringen. Ein Antrag des Jugendparlamentes war beispielsweise die Prüfung, ob bei Neuanschaffungen von Spielgeräten für städtische Spielplätze ein barrierefreies Gerät eingebaut werden kann. Im letzten Jahr konnte so auf dem Spielplatz im Bürgerpark ein barrierefreies Karussell realisiert werden.

Aber auch Belange von Jugendlichen, die nicht im Jugendparlament vertreten sind, will das Jugendparlament aufgreifen. So hat das Jugendparlament in der Vergangenheit eine Gruppe von Jugendlichen unterstützt, die sich ein öffentlich zugängliches Parkour-Gelände in Dreieich wünschten. Mittlerweile ist der Parkourpark fester Bestandteil des Bürgerparks in Sprendlingen. Außerdem organisiert das Jugendparlament über das Jahr verteilt mehrere Events, die sich an Jugendliche in Dreieich richten.

Ab sofort können interessierte Jugendliche auf der Homepage des Jugendparlamentes (www.jupa-dreieich.de) oder der Kinder- und Jugendförderung (www.kijufö-dreieich.de) über ein Formular ihre Kandidatur einreichen. Dort gibt es zudem weiterführende Informationen zum JuPa und zur Kandidatur. Rückfragen können gerne auch telefonisch unter 06103/ 85987 erfolgen.